

Betreff: Bessere Platzierung von
Raucherzonen in Freibädern



GRAZ

Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus

Telefon: (0316) 872-2120

Fax: (0316) 872-2129

email: spoe.klub@graz.at

www.graz.spoe.at

ANTRAG

**an den Gemeinderat
eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 3. Juli 2014**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren!

Die Einrichtung von eigenen Raucherzonen in den städtischen Freibädern ist aus mehrfacher Hinsicht eine überaus begrüßenswerte Maßnahme. Zum einen dienen sie dem Nichtraucherschutz – stellt doch der Zigarettenrauch selbst im Freien für NichtraucherInnen in der unmittelbaren Umgebung eine Belästigung dar. Zum anderen, und auch das sollte nicht unterschätzt werden, geht es um die Vorbildwirkung: Vor allem Kinder sollten nicht dem Trugbild unterliegen, Rauchen wäre chic, lässig, sei „in“.

Umso wichtiger wäre es, Raucherzonen nicht unbedingt unmittelbar neben Plantschbecken oder Spielplätzen zu platzieren, wie das in dem einen oder anderen Bad der Fall ist – das kann denn doch nicht der Sinn des Rauchverbotes in unseren öffentlichen Bädern bzw. die Einrichtung von Raucherzonen sein.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher den

Antrag:

Die Holding Graz/Freizeitbetriebe möge aufgefordert werden, bei der Situierung von Raucherzonen in städtischen Freibädern darauf Bedacht zu nehmen, dass diese nicht in unmittelbarer Nähe von Kinderschwimmbecken bzw. Kinderspielplätzen liegen.